

Reto bancario, aumentar crédito, señala S&P

[NOTIMEX]

El principal desafío que afrontan los bancos mexicanos es el de aumentar la disponibilidad de crédito a un mayor porcentaje de la población, consideró la calificadora internacional Standard & Poor's (S&P).

En un artículo, expuso que México tiene uno de los índices más bajos de crédito interno al sector privado y empresas públicas no financieras, el cual como porcentaje del PIB en América Latina es de alrededor de 27.5 por ciento y ha crecido de manera gradual en los últimos años.

En su opinión, la alta proporción de la economía informal, el bajo nivel de ingresos promedio, el historial relativamente débil del pago de los créditos y el ejercicio de la ley que en ocasiones no es efectivo, puede explicar en cierto grado el escaso crédito al sector privado.